

# 思いはひとつ、オール老上で盛り上がりました。 3大イベント特集号です。

①敬老会②ふれあい老上まつり③老上ふれあいスポーツ大会

編集・発行 老上学区まちづくり協議会・草津市老上市民センター(老上公民館)〒525-0055 草津市野路町 520 番地 TEL・FAX 564-1430

## ①敬老会

今年は敬老の日の9月19日  
老上学区・老上西学区まち協主  
権による合同敬老会を老上西小  
学校の体育館で開催いたしました。

70歳以上の方の対象者23  
46名に対し、415名と分離  
前を大幅に上回る出席がありま  
した。祝賀式典に続いてアトラ  
クションとして幼稚園児の歌と  
ダンス、中学生の楽器演奏等、  
健康推進員のくさつ健康はつら  
つ体操、ルネサンスさんの大正  
琴、詩音さんのお話と歌のユニ  
ットがあり、その演奏と歌に酔  
いれました。

合同敬老会を催すにあたり、  
両学区の実行委員が6月から協  
力した結果の一大イベントでし  
た。

無事に、元気に、そして盛大  
に終わることができました。ご  
参加いただいたみなさま、そし  
て関係者の方々、ありがとうご  
ざいました。

(老上学区社会福祉協議会  
副会長 田村 強)



# ②ふれあい老上まつり



11月5日～6日、「ふたつにわかれても、思いはひとつ」を合言葉にふれあい老上まつりを開催しました。両日とも天候に恵まれ子どもからお年寄りまで多数の方が来場され大にぎわいでした。老上小学校の体育館では橋川市長出席の開会式のあと老上中学校と老上幼稚園の出演、各種サークルの楽器演奏、コーラス、ダンス、空手の実演等を披露いただきました。

市民センターでは書道、絵画、俳句、絵手紙、生花、手芸品等、数々の力作が展示され、また体育館周辺にはおいかみ市場の模擬店のテントが林立し、芸術の秋、食欲の秋を満喫されたと思います。

ふれあい老上まつりの運営に際しては、実行委員をはじめ各種団体の方々にご支援ご協力をいただき感謝申し上げます。

(老上学区まちづくり協議会  
副会長 畑中 博夫)



☆☆前夜祭・老上西小学校☆☆  
「マリンバミニコンサート」



## 特別企画

- 演奏「マリンバミニコンサート」
- 立体展示「未来への道」
- バルーンアート体験教室 ■防災イザ飯



## 学びの広場

老上小学校体育館



老上小学校と老上西小学校の合作「未来への道」



青少年育成区民会議  
あいさつ標語表彰式

●5日は老上小学校・老上西小学校それぞれの体育館で学習発表会を行いました。

- ふれあいの輪 ■スタンプラリー
- ニュースポーツ



←この絵は、老上中学校美術部の作品です。



**出会いの広場**  
老上市民センター  
(公民館)



**各会場の参加団体**

**学びの広場・発表**

(老上小学校体育館)

老上中学校吹奏楽、老上幼稚園合唱、松濤館流空手道博愛道場、ポンポコリズム/Aポロ、マミースマイル、メディカルヨガ、老上社交ダンスクラブ、老上やすらぎ学級カラオケ/民謡/大正琴/シニア3B体操、草津グリーンスクエアーズ、コーラスどりいむ

**学びの広場・展示**

(老上小学校体育館)

草津総合病院、民生委員児童委員協議会、ボランティア連絡協議会、老上同和教育推進協議会、社会福祉委員会、ふれあい農業高校、わくわく王国、老上老人クラブ連合会、夢街道あいさつ通り推進友の会、老上小学校、老上西小学校、老上中学校

**出会いの広場・展示**

(老上市民センター)

手話サークル赤とんぼ、俳画みずひき会、じゃがいもの会、つくし、老上やすらぎ学級布絵/生け花、老上西やすらぎ学級手まり、わんぱくプラザ、老上公民館写真講座作品、メディカルヨガ

一般展示 (芝蘭/水くき/れいこ会/大津絵同好会/楽通所介護事務所/句会「すずらん」)

**おいかみ市場・出店**

(体育館・駐車場周辺)

のびっこ老上、のびっこ老上西、夢街道あいさつ通り推進友の会、老上ふれあい農業高校、老上・老上西小学校PTA、BBS、草津にこにこ隊、子育てサロン「コスモス」、ガールスカウト滋賀県第2団、老上幼稚園PTA、青少年育成区民会議、そらまめ、老上老人クラブ連合会、母子福祉のぞみ会、更生保護女性会、体育振興会、民生委員児童委員協議会、勤労者老上、老上中学校PTA、ゆうゆう老上、十禅寺川の景観を良くする会、草の根会、みつばち会、赤十字奉仕団、健康推進員連絡協議会、年輪の会、やわらぎ会、自主防災防犯研究会、ごみ問題を考える草津市民会議

**おいかみ市場**  
老上小学校体育館  
周辺



# ③老上ふれあいスポーツ大会

10月10日に行われた老上ふれあいスポーツ大会は絶好の天候に恵まれ、運動会日和となりました。今年度は「ふれあい」をテーマの中心に考えて、対抗戦を減らし、オープン参加のレースを増設。町内会が設立されていない地域の方々にも多数参加していただけるよう、新しい種目の導入などを検討してプログラムを組みました。町内によってはおそろいの法被を着て応援合戦を繰り広げるなど、趣向を凝らして参加されている姿も見られました。また、例年の帰帆島から新設の老上西小学校のグラウンドに会場を変更したことにより、新鮮で臨場感にあふれ、地域がふれあうスポーツ大会になりました。参加町内に入っていない人でも座れるオープンテントにも、来場者の姿が見られ積極的にレースに参加していただきました。オープンテントの子どもたち3名から綱引きに参加したいとの声を受け、急きょ、橋岡町の役員にお願いし人数を20名そろえてもらいレースに参加できるようになりました。結果は1回戦で敗退でしたが、「地域のふれあい」につながることになったと思っています。

反省すべき点多々ありましたが、それも踏まえて来年度もより充実した大会が開催されることを願っています。

結びに、裏方に徹して運営にご尽力いただきました役員の方々には、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

(老上学区体育振興会

会長 永田 卓)

